



Grupo Financiero Banamex

Grupo Financiero Banamex (GFB) surge en agosto del 2001 como resultado de la venta del Grupo Financiero Banamex-Accival al Grupo Financiero Citigroup conservando el nombre de la institución financiera más importante del país.

La integración de GFB a Citigroup le permite hoy en día ofrecer una extensa gama de servicios financieros en México e internacionalmente como parte de la principal compañía de servicios financieros en el mundo, que cuenta con 200 millones de cuentahabientes en más de 100 países.

Grupo Financiero Banamex tiene como subsidiarias a las empresas:

Banamex,
Casa de Bolsa Accival
Seguros Banamex
Afore Banamex

PRINCIPALES LOGROS

2003 fue un año muy favorable para el grupo, continuando así con la tendencia positiva marcada desde la integración con Citigroup.

Por una parte, en concordancia con una tendencia de toda la banca mexicana, se fortaleció la figura del grupo financiero, en la que si bien el banco juega un papel preponderante, existen también otros intermediarios financieros -como afores y fondos de inversión- que han venido cobrando mayor relevancia.

Por otra parte, se registraron aumentos importantes en los volúmenes intermediados, se lanzaron productos innovadores, se logró aumentar la participación de mercado en diversos rubros de negocios, y se reforzó la base de capital y la solidez financiera del grupo.